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Presenti ad inizio seduta: 
Dirigente scolastico: 
Prof.ssa Margherita Serra 

 
Componente genitori:                     Componente docenti: Componente ATA:  
Clini Eleonora                                       Zecchilli Cristina 
De Rosa Francesca Bolzoni Simona  
Epifani Rosalia Lombardo Facciale Antonina 
Gazzarini Simona Steca Francesco 
Leonardi Barbara Varisco Alessandra 
Massobrio Laura Venturini Patrizia 
Scalzi Maria Elena                                

 
Assenti: 

Allegri Luca 
Lo Dato Pasquale 
Di Tullo Giuseppina 
Cristina Cavalletti  
 

Il Consiglio d’ Istituto è convocato In presenza, per la trattazione del seguente OdG: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Nomina segretario verbalizzante  

3. Progetto Life Skills Scuola secondaria di Primo Grado - Delibera 

4. Adesione Bonus Ministeriale periodici (Circolare Ministeriale allegata)  

5. Delibera, Anticipo fondi PDS 23-24  

5. Contributo volontario 23-24 

6. Recupero prefestivi ATA  

7. Comunicazione del Dirigente (Proposta di sponsorizzazione CDD (t-shirt della scuola, circa 500) - 

variazione sponsor  

8. Varie ed eventuali. 



 

 

 

Assistono la DSGA Sabrina Romeo e l’Assessore/Vicesindaco Marco Erba. 

Apre la seduta la Presidente Massobrio con la trattazione dei punti all’ordine del giorno: 
 
 
 

 

Argomenti all’ 
ordine del 
giorno 

 

Discussione 

 

Delibera 

 

1. Approvazione 
verbale  seduta 

precedente 

 

Si approva all’unanimità. 
 

Delibera 
n. 
52 

 
2.Nomina segretario 
verbalizzante 

 

Si rende disponibile, per la stesura del  verbale, la 
consigliera Eleonora Clini  

 

Delibera 
n. 
53 

Intervento dell’Assessore 
Erba 

Interviene l’assessore Marco Erba che si presenta e 
ribadisce che l'amministrazione ha intenzione d'investire 
fortemente nei progetti scolastici, nel piano di diritto allo 
studio e nel progetto lettura.  
 
La Prof. Bolzoni chiede se l’area in cui il CAI normalmente 
svolge le attività di orienteering sarà messa in sicurezza 
dopo il nubifragio di Giugno, poiché, nelle condizioni 
attuali, il CAI sostiene di non poter svolgere l’attività in 
sicurezza. L’Assessore Erba chiede di inviare la richiesta 
via mail per poter sollecitare gli uffici competenti e fornire 
una risposta. 
   
Prof Bolzoni chiede di essere coinvolta nell’iniziativa “un 
patto per la lettura”. L’Assessore Erba conferma la 
disponibilità a contattare gli insegnati interessati. 
 
 
Marco Erba presenta il progetto proposto dall'ITSOS in cui 
si formeranno gli studenti del classico per narrare e  i miti 
greci ai bambini.  
 

 



Prof. Bolzoni chiede di proporre degli incontri serali con 
Dott. Pellai sul tema della genitorialità e del rapporto con 
gli adolescenti.  
 
L’Assessore Erba informa che a Novembre nell’ambito 
delle serate Hackademia verrà ospitato lo scrittore  
Fabrizio Gatti per la presentazione del libro ”Nato sul 
Confine”.  
 
La consigliera Gazzarini evidenzia che in via don Milani, 
nel tratto tra piazza Ghezzi e l’Auditorium, sono presenti 
ceppi di alberi caduti che rendono inagibile il 
marciapiede. L’assessore conferma che la presidente del 
CdI ha già effettuato una segnalazione e gli uffici 
competenti metteranno in sicurezza il percorso al più 
presto per poi procedere successivamente alla rimozione 
dei ceppi e alla sistemazione del marciapiede.  
 
L’assessore si impegna a verificare la possibilità di 
estendere lo sportello psicologico con bando triennale 
come richiesto dalla prof. Bolzoni. 
 
Alle 19 l’assessore lascia la seduta. 
 
 

 
3. Progetto Life Skills 

Scuola secondaria di 

Primo Grado - Delibera 

 

La DS, insieme alle professoresse Bolzoni e Varisco, 
presentano il progetto Life Skills. Si tratta di un progetto 
articolato che prevede delle unità specifiche sul consumo 
di tabacco, alcol e droga insieme ad unità relative alle  
abilità personali degli studenti (ansia, gestione della 
rabbia) e a come entrare a contatto con l'altro e saper 
riconoscere se ha buone o cattive intenzioni. Si tratta di  10 
incontri che si tengono in classe, con insegnanti di classe 
formati da ATS, senza educatori esterni.  
Il progetto, già approvato in passato, ma bloccato causa 
COVID, verrà fatto ripartire con una nuova formazione per 
i docenti. Si tratta di un progetto molto impegnativo, 
quindi, inizierà sulle classi del tempo prolungato.  
Gli insegnanti riescono, inoltre, con il progetto ad acquisire 
modalità più coinvolgenti di fare didattica e i ragazzi si 
aprono all'interno di un contesto di fiducia dato anche da 
un “patto di segretezza” stilato all’inizio tra i partecipanti.  
Limitato solo alle sezioni del tempo prolungato per ora, in 
prospettiva c’è l’intenzione di estenderlo a tutte le classi 

 

Delibera 
n. 54 

 



ma la formazione dei docenti è complessa ed inoltre il 
progetto richiede la compresenza di due insegnanti.  
 
Si delibera all’unanimità 

4. Adesione Bonus 
Ministeriale periodici 
(Circolare Ministeriale 
allegata) - Delibera, 
Anticipo fondi PDS 23-24  

La DS spiega che il Ministero mette a disposizione dei 
fondi (circa il 90%) per l’acquisto di periodici di settore, 
riviste scientifiche, che possono essere utilizzate nelle 
classi.  

I docenti stanno verificando all'interno del link che il 
ministero ha messo a disposizione, cosa esattamente 
intendano per le RIVISTE. Data utile per la richiesta è il 16 
gennaio.  

Il Bonus è applicabile su tutti i tre ordini di scuola.  

 

Si delibera all’unanimità 

        

          

Delibera 
n. 55 

    

5. Contributo volontario 
23-24 

La DS propone di mantenere, per quest'anno, il 
contributo Volontario uguale allo scorso anno. Verrà 
rendicontato, in un’apposita circolare, come è stato 
impiegato il contributo l’anno passato, così da incentivare 
le famiglie al pagamento.  

 

La DS sottolinea che da quest’anno è sua intenzione non 
inserire più progetti a pagamento o progetti che non 
siano inclusi nel PTOF. 

  

La consigliera Gazzarini chiede quali sono i progetti inclusi 
nel PTOF. La DS si rende disponibile a fornire una 
presentazione con i progetti inclusi.  

 

La presidente Massobrio suggerisce, a valle dell’elezione 
dei delegati di classe, di organizzare una riunione con tutti 
gli eletti in modo che la DS possa spiegare l’utilizzo e 
l’importanza del contributo.  

  

Si approva all’unanimità il mantenimento delle quote del 
contributo dell’anno precedente e si sottolinea che 
l’assicurazione deve essere pagata da tutte le famiglie, 
non è volontaria.  

 

La DS specifica che le gite didattiche hanno un tetto 
specifico per ordine di scuola. 

 

La consigliera De Rosa chiede se gli esperti di motoria 
possono presentarsi alla scuola per offrire gratuitamente 

     

Delibera 
n.56 

 



il proprio servizio. La DS si dice favorevole, gli esperti 
possono inviare la candidatura alla sua mail. 

6. Recupero prefestivi ATA   La DSGA presenta le date di recupero prefestivi ATA.  

 

Si approva all’unanimità. 

 

     

Delibera 
n.57 

 

 7.Comunicazione del 
Dirigente (Proposta di 
sponsorizzazione CDD (t-
shirt della scuola, circa 
500) - variazione sponsor  

La CLINICA del DENTE, che inizialmente si era proposta 
come sponsor, si è tirata indietro. Attualmente si sta 
cercando un nuovo sponsor per coprire i costi delle 
magliette della scuola (2.500 / 3.000 euro).  
La consigliera Gazzarini chiede se l’azienda che dovesse 
sponsorizzare potrà avere accesso ad agevolazioni fiscali 
per donazione. La DSGA si informerà in merito.  
 
 

      
NON 

SERVE 
DELIBERA  

Inserimento punto OdG: 
anticipo fondi  

La DS chiede di aggiungere il punto all’OdG 
 
Si approva all’unanimità 

Delibera 
n.58 

Anticipo fondi  • Sono stati anticipati i fondi per madre lingua 
inglese, sportello psicologico (che è a bando 
annuale) e digitalizzazione.  

 
Si approva all’unanimità 

Delibera 
n.59 

8. Varie ed eventuali. • Vengono presentate le date per le riunioni per le 
elezioni dei delegati  

o infanzia lunedì 9/10 dalle 16.30  
o primaria 10/10 alle 17  
o secondaria 11/0 

• Vengono comunicate altre date di interesse per i 
genitori: 

• 14/10 open day orientamento in Aldo 
Moro con presenza di vari istituti / licei di 
scuole secondarie di secondo grado  
 

• 9/11 ore 20 incontro con prof. Simeone di 
Scienze della formazione primaria 
all’Università Cattolica di Milano che 
parlerà di Don Milani, incontro aperto a 
tutta la cittadinanza 
 

• 25/11 open day della scuola secondaria 
per i bambini frequentanti la 5° primaria)  

 

 
 



• 2/10 ore 16:30 consegna dei diplomi KET ai 
ragazzi che hanno passato l’esame lo 
scorso anno 

 

• 6/10 e 7/10: 2 incontri per l' orientamento 
per i ragazzi di terza scuola secondaria di 
primo grado aperti a tutta la comunità 

• Il prof. Brambilla comunica che la classe musicale 
è stata inviata a partecipare a vari eventi.  

• ANNI SEMPRE VERDI ha richiesto di avere uno 
scambio tra ragazzi di seconda e gli anziani. 

•  La consigliera Gazzarini chiede lo status del 
progetto di rimodernizzazione delle aule (rif. Fondi 
del PNRR approvati lo scorso consiglio). Il Prof. 
Steca conferma che entro settembre /ottobre 
arriveranno tutte le forniture e dopo averle 
collaudate si inizierà a pubblicizzarle e verrà fatta 
un’inaugurazione ufficiale come richiesto dal 
bando. 

• La consigliera Scalzi chiede se i bambini che 
partecipano al servizio PIEDIBUS sono assicurati. 
La DS conferma che lo sono, per quanto riguarda 
gli accompagnatori viene richiesta una presa di 
responsabilità mentre i genitori dovranno 
autorizzare i volontari per l'accompagnamento. La 
scuola raccoglierà la modulistica firmata da 
famiglie e volontari. 

 

  
Non avendo altro da deliberare o discutere, la seduta si 
chiude alle ore 20.12 

 

 

Data: 25/ 09/23 

 

LETTO, APPROVATO E SOTTOSCRITTO 
 
Firme 
 
 
Presidente: Laura Massobrio…………………….. 
 
 
D.S.: Dott.ssa Margherita Serra…………………. 
 
 
Segretaria: Eleonora Clini……………………… 

 



 


